

FDP Melsungen fordert schnelle Maßnahmen und Hilfe zur Energieeinsparung

Aufgrund der aktuellen Situation rund um die Gas- und Energieversorgung fordert der FDP-Stadtverband Melsungen die Stadtverwaltung zum unmittelbaren Handeln auf. Einerseits sollte ein ganzheitliches Konzept zur Energieeinsparung ausgearbeitet werden und andererseits sollten sofort erste Maßnahmen zum Energiesparen umgesetzt werden.

„Die Stadt Melsungen sollte Maßnahmen, die man einfach umsetzen kann, sofort angehen, um schwerwiegendere Konsequenzen zu vermeiden“, sagt Alexander Katzung, FDP-Stadtverbandsvorsitzender. So könne man durch intelligente und frühe Maßnahmen eine generelle Schließung z.B. des Schwimmbads vorbeugen.

Als Grundlage für eine zu installierende Projektgruppe schlägt der FDP-Stadtverband für städtische Liegenschaften folgende konkrete Maßnahmen vor, deren Umsetzung geprüft werden soll:

1. Senkung der Raumtemperatur der städtischen Liegenschaften (z.B. in Büroräumen, Kitas und Lagerräumen).
2. Abschaltung der Durchlauferhitzer an Handwaschtischen
3. Abschaltung der zentralen Warmwasserbereitung in Sporthallen
4. Reduzierung der Wassertemperatur sowie Abschaltung der Warmwasserversorgung der Duschen im Schwimmbad
5. Leuchtmitteltausch auf LED
6. Reduzierung der Straßenbeleuchtung bzw. intelligente, bedarfsorientierte Steuerung
7. Außerbetriebnahme der Außenbeleuchtung öffentlicher Gebäude

Des Weiteren sollten die Bürgerinnen und Bürger auch auf lokaler Ebene nicht allein gelassen werden. „Energieeinsparen ist nun sehr wichtig. Es geht uns alle an“ ergänzt Martin Klabunde, Mitglied im Melsunger Umweltausschuss. Viele der in den Medien

dargestellten Vorschläge seien aber in der Praxis nicht so einfach umsetzbar und auf die individuellen Lebenssituation nicht einfach übertragbar, deshalb fordert die FDP Melsungen die Verwaltung auf, sofort Veranstaltungen mit einem Energieberater und Heizungsinstallateur zu organisieren, um BürgerInnen und Bürgern individuelle Hilfestellungen zum Energiesparen im privaten Bereich zu geben.

Klabunde resümiert: „Jetzt müssen wir alle gemeinsam und pragmatisch das Thema Energieeinsparung angehen. Es geht um nichts weniger als das Gemeinwohl als auch die Schonung des eigenen Geldbeutels!“.

V. i. S. d. P.

Alexander Katzung
Vorsitzender
FDP-Stadtverband Melsungen
Am Bitzen 4, 34212 Melsungen